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NIEDERSCHRIFT  
 

 
 
Gremium: Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz, Energie und Verkehr 

Sitzungsnummer: 27. Sitzung 

Datum: Montag, 16. September 2024 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ort: Großer Sitzungssaal, Marktplatz 1, 63500 Seligenstadt 

Anwesend: siehe beigefügte Anwesenheitsliste 

Zuhörer: keine 

Presse: keine 

Ende: 19:40 Uhr 

 

 

TAGESORDNUNG  

 

ÖFFENTLICH 

 

1. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

 

2. Mitteilungen des Vorsitzenden 

 

3. Mitteilungen des Magistrats 

 

4. Aussprache zu TOP 2 und 3 

 

5. Verkehrsberuhigung der Ortsdurchfahrt des Stadtteils Froschhausen 

- Antrag des Magistrats vom 25.03.2024 - 

Drucks. 17-324/I/1056  21-26 
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6. Jury für die Verleihung eines Klimapreises zur Förderung von Entsiegelung und 

Schaffung von Grünflächen 

- Antrag des Magistrats vom 01.07.2024 - 

Drucks. 17-340/I/1160  21-26 

 

7. Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung in der Einhardstadt 

Seligenstadt 

- Antrag des Magistrats vom 12.08.2024 - 

Drucks. 17-351/I/1161  21-26 

 

8. Hitzeaktionsplan 

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 01.09.2024 - 

Drucks. 17-356/I/1241  21-26 

 

 

 

Der Ausschussvorsitzende, Stv. Lortz, eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und 

stellt die form- und fristgerecht ergangene Einladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

NIEDERSCHRIFT 

 

ÖFFENTLICH 

 

Zu 1 

 

Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

 

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird ohne Einwände genehmigt. 

 
 

 

Zu 2 

 

Mitteilungen des Vorsitzenden 

 

Es liegen keine Mitteilungen des Vorsitzenden vor. 

 
 

 

Zu 3 

 

Mitteilungen des Magistrats 

 

Erster Stadtrat Gerheim berichtet, dass die Polleranlage in der Aschaffenburger Straße einen 

technischen Defekt hat, welcher bis zum Wochenende behoben sein sollte.  
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Zu 4 

 

Aussprache zu TOP 2 und 3 

 

Stve. Bicherl fragt, warum es am Busbahnhof derzeit zu Verkehrsrückstau kommt. Das 

betrifft wohl die Fahrbahn, sowie Fahrrad und Gehwege.  

 

Erster Stadtrat Gerheim berichtet, dass ein möglicher Zusammenhang mit der Baustelle am 

Ende der Eisenbahnstraße besteht. Es wird seitens der Verwaltung geprüft und eine 

entsprechende Antwort nachgereicht.  

 

Stv. Rupp berichtet, dass die Absperrungen in der Schulstraße noch vorhanden sind, obwohl 

die Bauarbeiten seit längerem beendet sind. Das sollte seitens der Verwaltung ebenfalls 

geprüft werden.  

 
 

 

Zu 5 

 

Verkehrsberuhigung der Ortsdurchfahrt des Stadtteils Froschhausen 

- Antrag des Magistrats vom 25.03.2024 - 

Drucks. 17-324/I/1056  21-26 

 

Stve. Bicherl teilt mit, dass zu dieser Drucksache noch Änderungsanträge der CDU-Fraktion 

eingebracht werden.  

 

Stve. Rückert teilt mit, dass für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ebenfalls ein 

Änderungsantrag eingebracht wird und beantragt, heute keine Abstimmung vorzunehmen. 

 

So wird verfahren. 

 
 

 

Zu 6 

 

Jury für die Verleihung eines Klimapreises zur Förderung von Entsiegelung 

und Schaffung von Grünflächen 

- Antrag des Magistrats vom 01.07.2024 - 

Drucks. 17-340/I/1160  21-26 

 

Der Antrag wird einstimmig zur Beschlussfassung empfohlen. 
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Zu 7 

 

Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung in der Einhardstadt 

Seligenstadt 

- Antrag des Magistrats vom 12.08.2024 - 

Drucks. 17-351/I/1161  21-26 

 

Erster Stadtrat Gerheim erläutert den Antrag des Magistrates ausführlich. 

 

Hierzu ergehen einige Fragen der Ausschussmitglieder, die vom Ersten Stadtrat ausführlich 

beantwortet werden.  

 

Stve. Fuchs merkt an, dass einige Straßen noch geteilt werden müssen.  

Das betrifft die Straßen Grabenstraße, Hauptstraße, und Mainflinger Straße.  

 

Die Verwaltung wird die Anregungen in die Vorlage einarbeiten.  

 

Die Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung wird mit den Änderungen einstimmig 

zur Beschlussfassung empfohlen. 

 
 

 

Zu 8 

 

Hitzeaktionsplan 

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 01.09.2024 - 

Drucks. 17-356/I/1241  21-26 

 

Stve. Werth erläutert den Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen.  

 

Erster Stadtrat Gerheim berichtet, dass der Kreis Offenbach einen Hitzeaktionsplan für den 

gesamten Kreis Offenbach federführend erstellt. Die Kreiskommunen beteiligen sich an der 

Aufstellung des Hitzeaktionsplanes. 

 

Stve. Rückert beantragt, heute keine Abstimmung vorzunehmen.  

 

So wird verfahren.  

 
 

 

 

 

 

 

 

     

Vorsitzender    Schriftführer/in 

 

 


